

KAB – Zeitlarn ist Gold wert

Bei der 129. Mitgliederversammlung der katholischen Arbeitnehmer Bewegung (KAB) Zeitlarn am 11.04.2024 stellte der Vorsitzende Reinhold Gebhard einen umfangreichen Rechenschaftsbericht vor. Anschließend erfolgten der Kassenbericht und der Kassenprüfbericht. Durch Herrn Gebhard wurde auf den vorliegenden Jahresbericht Nr.42 verwiesen und es wurden die geplanten Aktivitäten des nächsten Jahres vorgestellt. Nicht alle neuen Mitglieder konnten persönlich begrüßt werden, jedoch Frau Carla Wimmer wurde als neues Mitglied durch die Vorstandschaft sowie durch Pfarrer Schießl herzlich willkommen geheißen.



Von links: Reinhold Gebhard, Karla Wimmer, Pfr. Josef Schießl

Die KAB Zeitlarn wird sich aktiv am Landkreislauf am 14. September 2024 mit einem Stand als Kuchenfee und Kaffeeangebot beteiligen. Die KAB Zeitlarn steht für soziale Gerechtigkeit und die Menschenwürde der Arbeitnehmer. Auch Nichtmitglieder können gerne an verschiedenen Aktivitäten teilnehmen. Die Busfahrten nach München am 16. Mai und die Fahrt zur Luisenburg im Juli sind ausgebucht. Derzeit läuft die Anmeldung für die Fahrt nach Oberammergau am 7. August. Falls Ihr Interesse geweckt wurde, melden Sie sich gerne bei Herrn Gebhard telefonisch unter 09402/8906 Weitere Angebote unter: www.KAB-Zeitlarn.de.

Text: Sandra Meier